

# Römisch-Katholische Kirchengemeinde Sulz

## Kirchenpflege

---



Sulz, im Juni 2012

### **Einladung zur Vernissage Schweizer Kunstführer „Kirche und Kapellen im Sulztal / Laufenburg“ am 1. Juli 2012**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Während der Renovation der Kapelle St. Margaretha in Rheinsulz entstand die Idee, die Geschichte sowie die verschiedenen Renovierungs- und Restaurationsphasen der beiden denkmalgeschützten Kapellen St. Nikolaus und St. Margaretha und der Pfarrkirche St. Peter und Paul in einem Kunstführer festzuhalten. In Zusammenarbeit mit der GSK (Gesellschaft für Schweizer Kunstgeschichte) und der Denkmalpflege entstand der Schweizer Kunstführer „Kirche und Kapellen im Sulztal / Laufenburg“.

Es freut uns sehr, Sie zur Vernissage dieses Kunstführers am 1. Juli 2012 nach Sulz einzuladen. Die beiden Autorinnen Edith Hunziker und Isabel Haupt (Denkmalpflege Aargau) werden bei dieser Vernissage anwesend sein.

#### **Programm**

- |               |   |
|---------------|---|
| 10.00 Uhr     | feierlicher Gottesdienst zum Patrozinium unserer Pfarrkirche St. Peter und Paul, unter Mitwirkung der beiden Kirchenchöre Sulz und Gansingen, sie werden die Orgelsolomesse in C - Dur von W. A. Mozart singen. |
| ca. 11.00 Uhr | anschliessend an den Gottesdienst findet in der Kirche die Vernissage des Kunstführers mit den beiden Autorinnen statt.   |

Im Anschluss an die Vernissage offeriert die Kirchengemeinde einen Apéro, zu dem alle ganz herzlich eingeladen sind.

Ihre Teilnahme würde uns sehr freuen.

Freundliche Grüsse  
Kirchenpflege Sulz

Ludwig Dünner, Präsident

Pia Roth, Aktuarin